

だっちゃん通信

長町駅前のイルミネーションを見てきました！

12月1日からスタートの長町駅前イルミネーション。西口広場全体に広がるカラフルな光がとてもきれいでした！道ゆく方々の笑顔や嬉しそうな声を聞けて、素敵な時間を過ごすことができました。堀内さん、堀内電気の皆様ありがとうございます！



妄想膨らむ1ヶ月！来月から本格始動！

by かのん

今月は商店街や街の実例を視察し、フィールドワークで具体的な町おこしを学んできました。仙台駅前の社会実験も含め、他地域の事例をたくさん聞く中で、やれること、やりたいことが明確になってきました。

来月から、

私が1番取り組みたかった“メディア”的第一歩として「長町一丁目商店街の人に焦点を当てたフリーペーパー」を作成します！（今年は準備）

街を知るのも、好きになるのも、思い出も「人」から！じんわり広がる街のつながりを形にしていきます♥



県外出演！保育園・幼稚園まわり開始！

by みっちー

★ナガマックスPROJECT 報告！

千葉県蘇我にて開催された【2025日本ローカルヒーロー祭】に初参加！

全国から200体を超えるヒーローが集結！
太白区のPRをしてきました！

■開催日 11月22日（土）23日（日）



保育園・幼稚園巡業開始！

ナガマックスと一緒に楽しくダンス！

手遊びや紙芝居で楽しむ30分間

県内100か所目指してSTARTしました。

〈出演料無料〉

ぜひ、ご紹介ください！

